

Ethische Anwerbung zwischen Wunsch und Wirklichkeit

17 Okt
14 – 16 Uhr

Match-Talk

Online



Angesichts steigender Anwerbezahlen und einem globalen Wettbewerb um qualifizierte Fachkräfte gewinnt die ethische Anwerbung internationaler Pflegekräfte zunehmend an Bedeutung. Das staatliche Gütesiegel „Faire Anwerbung Pflege Deutschland“ wurde 2021 per Gesetz eingeführt, um ethische Standards in der Anwerbung zu etablieren und Prüfkriterien für Personalagenturen und anwerbende Einrichtungen festzulegen.

In unserem Match Talk beleuchten Expert:innen aus Wissenschaft, Politik und Praxis Erfolge, Potenziale und Herausforderungen des Gütesiegels.

- Welche Auswirkungen hat das Gütesiegel bisher auf Anwerbepraktiken in der Pflege?
- Mit welchen neuen Herausforderungen sehen sich die Beteiligten konfrontiert?
- Wie könnte ein politisches Zwischenfazit ausfallen?

Unsere Referent:innen:



Dr. Sarina Strumpfen

Projektleitung / Deutsches Kompetenzzentrum für internationale Fachkräfte in den Gesundheits- und Pflegeberufen



Ann-Christin Wedeking

Leitung / Geschäftsstelle der Gütegemeinschaft Anwerbung und Vermittlung von Pflegekräften aus dem Ausland e.V.



Dr. Roland Jopp

Referatsleiter / Bundesministerium für Gesundheit



Catharina Franz

Team Lead Recruiter Support / Lingoda GmbH

